

Trier

Zweiter Bürgerhaushalt

[02.06.2010] Nach dem erfolgreichen Start im vergangenen Jahr führt die rheinland-pfälzische Stadt Trier zum zweiten Mal einen Bürgerhaushalt durch. Die Online-Beteiligungsphase ist jetzt gestartet.

In Trier ist der Startschuss für die Online-Phase des zweiten Bürgerhaushalts gefallen. Bis zum 21. Juni 2010 können registrierte Nutzer ihre Ideen auf der Plattform abgeben. Auf Themenvorgaben ist bewusst verzichtet worden. Laut einer städtischen Pressemitteilung prüfen die Koordinatoren die Vorschläge bereits während der Online-Phase auf Überschneidungen mit vorhandenen Beiträgen und solchen, die sich in der Planung oder Umsetzung befinden. Alle neuen Ideen können bis zum 30. Juni bewertet werden. Anschließend beraten Rat und Verwaltung über die 50 bestbewerteten Ausgabe- und kostenneutralen Vorschläge sowie über die 50 bestbewerteten Spar- und Einnahmenvorschläge.

(rt)

Zur Meldung der Wormser Zeitung

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerhaushalte, Trier, E-Partizipation